

85 - mai & juin 2011

« Nucléaire, dégage ! » - édito

Une fenêtre s'est ouverte pour accélérer le mouvement de sortie du nucléaire en Europe. Fukushima a achevé de décrédibiliser le secteur, l'opinion publique est (...)

Un million de morts et mille milliards d'euros

Qui prend les vrais risques engendrés par le nucléaire ? La population, pardi ! Qui réalise d'énormes profits chez nous ? Electrabel, principalement ! Tchernobyl aurait (...)

La Belgique capable de sortir du nucléaire

En 2003, le gouvernement arc-en-ciel de Guy Verhofstadt a voté une loi sur la sortie progressive du nucléaire, dite « loi Deleuze », du nom du secrétaire d'Etat à (...)

Que faire individuellement et collectivement ?

Le nucléaire est une grosse machine, disposant d'une immense force de propagande... financée par nous, ses clients, et face à laquelle beaucoup se disent (...)

Que mangerons-nous demain ? - dossier

Que mangerons-nous demain ? D'ici 2050, la population devrait grimper de sept à neuf milliards d'êtres humains. L'agriculture devra donc nourrir deux (...)

Le bio peut-il nourrir la planète ?

On pourrait être tenté de répondre par l'affirmative en sortant de notre chapeau quelques jolis chiffres. Mais pas si vite ! Avant cela, il faut remettre les points sur (...)

Diminuer sa consommation de viande : une piste d'avenir

A l'heure où sont mis en évidence les graves problèmes de pollution engendrés par l'élevage industriel et les pathologies liées à une (sur)consommation de produits (...)

Ce que biogastronomie veut dire

La biogastronomie n'est pas un luxe. Elle est destinée à quiconque respecte les produits locaux (cultivés dans le respect de la terre et du consommateur), les cuisines (...)

Energie : la stratégie de l'autruche

Alors que l'enjeu climatique devrait faire des énergies renouvelables une priorité absolue, certains s'obstinent à vouloir perpétuer le règne des énergies (...)

Le portugais et le cholestérol

Sacré Laurent ! La république lui devra beaucoup. Avec sa petite dotation, ses petites combines, ses petits voyages en première classe et sa Fondation « écolo » à vocation (...)

Accord interprofessionnel : la fin d'un modèle ? Encore faut-il savoir lequel...

Comme tous les deux ans, représentants patronaux et syndicaux ont mené des négociations pour aboutir à un accord interprofessionnel (AIP) couvrant l'ensemble des (...)

Bienvenue dans le monde des « fabs labs »

Grâce à des bidouilleurs de génie, on a depuis longtemps accès à des logiciels libres et gratuits qui fonctionnent aussi bien, sinon mieux, que des logiciels édités par de (...)

Comment reboiser le monde ?

En raison de la demande croissante de bois et de l'extension des surfaces agricoles, les forêts perdent du terrain. Or la déforestation peut être enrayée. Et une (...)

Les migrants solidaires

325 milliards de dollars. C'est, selon la Banque mondiale, le montant que les travailleurs migrants du monde entier auraient envoyé vers les pays en développement au (...)

La « main invisible » : l'amour rend aveugle !

Face aux dégâts provoqués par les intérêts particuliers des banquiers d'affaires, des fonds spéculatifs et autres agences de notation, on a du mal à comprendre comment (...)

« L'épidémie » de maladies liées au stress : des solutions existent !

On assiste, depuis quelques années, à une nouvelle forme d'« épidémie » de maladies liées au stress. La fibromyalgie, le syndrome de fatigue chronique et le burn-out (...)